

令和5年第9回定例教育委員会 議事録

1. 日 時 令和5年 9月29日(金) 16時30分開会  
17時00分閉会

2. 場 所 長与町役場 4階 第1委員会室

3. 出席者 教育長 金崎良一  
教育長職務代理者 古賀清彦  
委 員 廣田敬子  
委 員 仁田千都子  
委 員 山本 淳

4. 会議に出席した職員  
教育次長 山本昭彦  
学校教育課理事 鳥山勝美  
教育総務課長 久原和彦  
生涯学習課長 中尾盛雄  
教育総務課 係長 島 美紀

5. 会議日程

開会

日程第1 会議録の承認について

日程第2 報告

日程第3 議事

議案第32号 長与町教育文化功労、奨励表彰の選考について

議案第33号 長与町スポーツ表彰の選考について

6. その他

閉会

○山本教育次長

皆さんこんにちは。

それでは、定足数に達しておりますので、令和5年第9回定例教育委員会を開会いたします。

はじめに、金崎教育長にご挨拶をお願いいたします。

○金崎教育長

皆さんこんにちは。

本日は大変ご多用の中、ご参加いただきましてありがとうございます。

最近朝夕は少し涼しくなったかなと思います。まだまだ日中は暖かいというより熱い日差しだなと感じてますが、古今和歌集に、次のような短歌があるんですが、「秋来ぬと目にはさやかに見えねども風の音にぞおどろかれぬる」というですね、秋が来たかどうかというのは目には見えないけれども、風の音というか、朝夕の涼しきでそんなふうな感じがあるなという季節を詠んだ歌なんじゃないかと思っていますが、暦の上からも少しずつ、秋になってきているかなと思います。

食欲の秋とか、読書の秋とか、秋には様々な表現があるかと思いますがけれども、まず、スポーツの秋のお話ですが、9月に町民ソフトボール大会を実施いたしました。

コロナ明けで、自治会の参加が多いのかなと随分心配しましたが、29自治会にご参加いただきました。

皆様のご厚意ご協力によって、良い行事になったと思います。

この後、10月8日ですが、コロナ禍明けの町民体育祭を実施いたします。今回は、現在20の自治会のご参加をいただいております、スポーツ推進委員、役場の職員、そして中・高生の運営ボランティアによる運営で進める予定です。

午前中だけの新しい形にしたいと考えています。

また学校の方も、10月15日が長与北小、そして22日高田小・洗切小で、29日に長与小で秋の運動会が予定されています。

続きまして文化の秋ですが、11月3日から町民文化祭をスタートいたします。

11月5日は、伝統芸能大会に8つの団体にご参加されることになっております。

また学校の方も、10月1日に高田中学校の学校祭、20日が二中祭、そして24日が長与中の合唱コンクールが開催される予定になっています。

また、公民館まつりの方も、10月15日の上長与公民館を皮切りに、開催が随時行われる予定です。

いずれの行事もコロナ禍の影響を受けて、開催や、あるいはそれぞれのご参加に大変な苦労があつています。

皆様のご協力を深く感謝するとともに、これらの会全てが盛会となることを願いたいと思います。

委員の皆様方も、いつもお顔を出していただいて、本当にありがたいんですが、幾つかの行事でもお顔を出していただくと、大変助かります。

どうぞよろしく願いいたします。

本日の内容は、報告と議案が2件ございます。

これまで同様、ご意見どうぞよろしく願いいたします。

以上でございます。

○山本教育次長

ありがとうございました。

次に、次第3 会議録の承認に移ります。

8月25日に開催いたしました定例教育委員会の会議録につきましてご承認の方をお願いいたします。

ご承認いただけますでしょうか。

ありがとうございます。

令和5年第8回定例教育委員会会議録につきましては、承認されました。

続きまして、次第4 報告でございます。

まずは8月26日から本日までの教育行政報告でございます。

1ページをお願いいたします。

はじめに、教育総務課です。

9月28日に、教育長・校長合同研修会が県庁で開催されております。

次に、学校教育課です。

8月28日から30日には、長与町英語による国際コミュニケーション活動（NICE）を開催いたしております。

県内の高等学校や、市町の教育委員会に所属しているALTの協力を得て、ネイティブスピーカーと楽しみ触れあうことで、英語学習への意欲の向上や、グローバル化に向けた異文化への理解を目的に、町内の中学1年生を対象に、学校ごとに3日間に分けて行っております。

9月1日に始業式が行われ、各小・中学校は2学期を迎えております。

9月14日、大雨により、登校時間を遅らせて登校させております。

この影響で、洗切小学校においては、修学旅行の出発時間も遅らせて出発となりました。

9月16日、赤池参議院議員とスポーツ庁の森次長、それから、富岡県議会議員が地域スポーツ活動を視察しております。

地域スポーツ活動に関する概要説明と意見交換を行った後、長与中学校では、女子バスケットボールを、高田中学校では、男子バレーボール部の活動を視察いたしました。

また21日にも、大分県と熊本県の総合型スポーツクラブの視察を受入れております。

その他、7月に締結しました長与町と長崎県立大学、V・ファーレン長崎、ソフトバンクの4者の連携協定による、人型ロボット「Pepper」を活用したプログラミング学習が、9月11日から13日まで長与小学校で、ま

た、9月25日から28日まで長与南小学校で行われております。

最後に生涯学習課です。

9月3日には、町民ソフトボール大会を開催いたしました。

昨年度と同様に、大会規模を縮小し開催いたしましたが、天候にも恵まれ、ソフトボールを楽しみながら、参加された自治会皆様の親睦も深まったことと思っております。

9月14日に、長与町文化振興審議会、並びに長与町スポーツ振興審議会が開かれております。

スポーツ表彰、教育文化功労、奨励表彰の候補者の審査をお願いし、本日の教育委員会に推薦がされております。

この後の上程議案にて、委員の皆様にご審議いただければと思います。

9月15日から、来年度、長与町でも開催されます日本スポーツマスターズ長崎大会に向け、福井大会を視察をいたしております。

長与町では、ソフトボール競技が予定されております。

以上が、教育行政報告になります。

次に、学校事故報告と委任事項の報告でございますが、学校事故の報告はございません。

それから、委任事項につきましても、報告すべき重要事項等はございませんでした。

以上で報告の方を終わらせていただきます。

これまででご質問等ございませんでしょうか。

よろしいでしょうか。

それでは、続きまして、次第5の議事に移りたいと思います。

今回上程しております、議案第32号 長与町教育文化功労、奨励表彰の選考について、議案第33号 長与町スポーツ表彰の選考についてにつきましては、個人情報保護の観点から、秘密会にてお願いしたいと思っております。

それでは、議事の進行を金崎教育長にお願いいたします。

○金崎教育長

では、議案第32号と議案第33号の審議につきましては、個人情報保護の観点から、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条7項ただし書の規定によりまして、非公開とすることよろしいでしょうか。

○教育委員

はい。

○金崎教育長

ありがとうございます。

それでは異議なしということですので、議案第32号と議案第33号の審

議につきましては秘密会とすることに決定いたしました。

**以下、秘密会のため、議案第32号と議案第33号の審議にかかる議事録は公開いたしません。**

○金崎教育長

お諮りします。

これより秘密会を解除したいと思います。

これにご異議ございませんか。

異議なしと認めます。

これより秘密会を解除します。

全ての議事が終わりましたので進行を事務局にお返しします。

○山本教育次長

はい。ありがとうございました。

次にその他に移りますけども、その他につきましては今回、特段ございませんけれども、委員の皆様の方から何かありましたらお願いいたします。

よろしいでしょうか。

ないようでしたら、これをもちまして、本日の定例教育委員会を閉会いたします。

どうもありがとうございました。